

江差町、上ノ国町、厚沢部町、乙部町、奥尻町の皆さん。

また、ホームページをご覧の皆さん、新年明けましておめでとうございます。昨年同様、本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

昨年の出来事を振り返りますと、ヒグマの安全対策に翻弄される印象が強くございます。

住宅街に出没する人をおそれないクマの目撃や食害の続発から複数の自治体においてヒグマ注意報が発令され、江差署では人身被害を防止するため、警察本部の応援を得るなど最大動員して、各役場担当者や地元猟友会のハンターの皆さんと一致協力しながら現場警戒や広報啓発に臨みました。

その結果ですが、江差署管内でクマによる人身被害なく、署員一同、心の底から良かったと感じております。

一方、犯罪や事故の情勢ですが、殺人などの重要事件の発生はなく、また、死亡交通事故の発生はありませんが、刑法犯の認知件数や負傷を伴う人身交通事故の件数は若干増えました。

この結果を踏まえ、原因を正しく分析し、有効な対策を推進して、皆さんにとって、事件や事故のない安全で安心な暮らしがかなうよう、署員一同、弛ることなく取り組んで参りますので、引き続き、皆さまのご理解とご協力を賜りますよう重ねてお願ひを申し上げます。

結びに、令和8年が皆さんにとって、多幸と健勝にあふれる幸せな年となること祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和8年1月

江差警察署長 大橋 俊夫